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警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大阪府東警察署協議会

開催日時 令和５年６月９日（金曜日）午前１０時４５分から
午前１１時４５分までの間

開催場所 大阪府東警察署 講堂

小西会長 山田委員 森下委員 八木委員 松﨑委員
出 委 員

松田委員 牟田委員 白堀委員 田中委員
席

署長 副署長 総務課長 留置管理課長 会計課長 生活安全課長
者 警 察

地域課長 刑事課長 交通課長 警備課長 広聴相談係長

１ 会長挨拶
令和５年度第１回東警察署協議会を開催するに当たり、署長をは

じめ、各課長の皆様におかれましては、公務御多用の中、御出席い
ただきましてありがとうございます。

また、各委員の皆様におかれましても、業務御多用の中、御出席
いただきましてありがとうございます。

本日は、私たちのまちの安全や安心の確保につなげるため、皆様
の忌憚のない御意見をいただきますよう、よろしくお願いいたしま
す。

２ 署長挨拶
本日は、皆様本当にお忙しい中、お集まりいただきましてありが

とうございます。
また、平素から警察行政各般にわたり、多大な御支援御協力を賜

っておりますことを、厚く御礼を申し上げます。
議事概要 東署の春の異動も落ち着き、日々、業務にいそしんでおりますが、

警察活動もコロナ前に戻りつつあります。
まずは、伝統と格式のある東警察署で勤務させていただきますこ

とを署員一同誇りに思いまして、管内に居住される方や勤務される
方が平穏に安心して暮らせるように、署員一丸となって頑張って参
りますので、これからもどうか御協力をよろしくお願いいたします。
本日は、皆様の忌憚のない御意見を賜りますよう、お願い申し上

げまして、私の挨拶とさせていただきます。

３ 業務概要説明（各課長等説明）
(1) 地域課

巡回連絡の意義、防犯カメラ捜査の協力依頼について
(2) 警備課

大阪堺貿易大臣会議、技術流出防止、外国人労働者強化月間に
ついて

(3) 生活安全課
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大阪府下及び東署管内の犯罪発生状況、特殊詐欺の手口等につ
いて

(4) 刑事課
東署管内の刑法犯発生状況、暴力団情勢等について

(5) 交通課
東署管内の交通事故発生状況及び道交法改正の概要について
（特定小型原動機付自転車の説明）

（6） 総務課
警察官採用情勢と協力依頼について

４ 議事
(1) 「電動キックボードの乗車マナーや交通安全教室」について

【委員】
日本に入ってくる外国人が増加傾向にありますが、外国人を含

め、ヘルメットも被らずに電動キックボードに乗る人が多く、乗
り方も不安定で危ない感じがします。
事故にならないよう、乗り方を含めた安全教室があってもいい

のではないでしょうか。
また、コロナ禍で、自転車の安全教育を受けたことが無い子供

達が、自転車で危ない運転をしているケースが増えており、子供
達を対象に、学校で自転車の交通ルール等の安全教室の開催も強
化していただけたらと思います。

議事概要 【警察】
電動キックボードについては、移動手段としての利便性の反面、

不安定性や交通ルールのマナーの悪さを不安に感じておられる方
が多いと承知しております。
警察としては、事故が発生しないように、様々な広報や街頭で

の取締りを強化し、電動キックボードの事故を防止し、正しい乗
り方やルールについても周知していくつもりです。
また、子供達の安全教育については、小・中・高と、学年の対

象別に各学校を回って自転車の安全教室を実施しているところで
すが、模擬交差点を設けたり、車を持ち込んだりして、分かりや
すい体験型の交通安全教育も行っており、今後は実施回数も増や
して参ります。

(2) 「天神祭り等の警備」について
【委員】
コロナが明けて、今年は４年ぶりに天神祭りが開催されると聞

いていますが、子供達も解放的な気分になったり、大人達もお酒
を飲んだりして大荒れになる可能性もあり、どうなる事かと心配
しています。
警察は天神祭等の警備をどうなされるおつもりですか。
【警察】
今年は、イベントが各地で復活し、７月２５日には天神祭が開

催され、奉納花火も予定されていると聞いております。
コロナによる行動自粛が緩和され、各種イベントの規模も大き

くなることが予想されますが、警察としては、まずは、韓国であ
ったような大きな雑踏事故が起きないように、自主警備と連携し
ながら、しっかり事前対策をやって参ります。
祭礼に伴って騒いだりといったことは、どの地域でも見られる

ことですが、今年は、御堂筋での行事や各地で祭礼が増えること
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が予想されます。
阪神優勝やハロウィンの様に主催者のいない行事は、統率が取

れず雑踏事故を誘発する恐れがあることから、事前に関係機関や
地域の皆様と連携しながら、広報活動を通じて、雑踏緩和に向け
て、しっかりと安全対策を講じて参ります。

(3)「放置自転車問題」について
【委員】
博労町に、マンションが建設中ですが、工事中ということで、

その前の路上に、沢山の自転車やバイクが放置駐輪されて困って
います。
２０時過ぎに、ひどい時で、１００台位が駐輪しているのでは

ないかと思います。
以前、自転車を駐輪した人が、御堂筋沿いの建物に入って行っ

たのを見たことがあり、このような人達が自転車を駐めていると
思われます。
注意もできませんし、何とかならないでしょうか。
【警察】

議事概要 放置自転車については、公営所が撤去活動をしていると承知し
ておりますが、警察としては、公営所と連携しながら合同パトロ
ールをしたり、広報啓発活動も行っており、今後も放置自転車対
策は講じて参ります。

(4)「電動キックボードの操作方法等」について
【委員】
電動キックボードの乗り方や操作方法はどうなっているのか、

教えていただけますか。
【警察】
ブレーキの操作方法については承知しておりませんが、電動キ

ックボードについては、お配りしたチラシにもあるとおり、長さ
や幅の規制に加え、速度表示灯を備える構造で、クラッチ操作が
不要なものとなります。
基本的には、交通ルールは、自転車と同様の部分も多く、一部、

歩道を走れる場合もありますが、事故が起きないように、取締り
だけでなく、交通規制の見直しや広報啓発活動を通じ、あらゆる
角度から正しく安全に乗っていただけるように、対策して参りた
いと考えております。


